



Aus dem Gemeinderat vom 07. Juli 2008

Vergabe von Bauleistungen; Sanierung der Bauhofgebäude in Ehingen

Alle Arbeiten wurden beschränkt ausgeschrieben. Dem Gemeinderat liegt als Tischvorlage der Preisspiegel der verschiedenen Gewerke vor.

a) **Zimmer- und Dachdeckerarbeiten**

Es wurden 8 Firmen angeschrieben. 5 Firmen haben sich am Wettbewerb beteiligt. Billigste und annehmbarste Bieterin ist die Firma U. Fritschi aus Orsingen-Nenzingen zum Angebotsendpreis von 26.034,25 Euro. Die Vergabe erfolgt an diese Firma.

b) **Flaschnerarbeiten**

Es wurden 6 Firmen zur Angebotsabgabe angeschrieben. 4 Firmen haben sich am Wettbewerb beteiligt. Billigste und annehmbarste Bieterin ist die Firma Boike Blech aus Engen zum Angebotsendpreis von 9.081,52 Euro. Die Vergabe erfolgt an diese Firma.

c) **Metallbuarbeiten für die Rampe am alten Lagergebäude**

9 Firmen wurden zur Angebotsabgabe angeschrieben. 5 Firmen haben sich am Wettbewerb beteiligt. Billigste und annehmbarste Bieterin ist die Firma Kleiner aus Eigeltingen zum Angebotsendpreis von 6.163,88 Euro. Die Vergabe erfolgt an diese Firma.

d) **Malerarbeiten**

8 Firmen wurden zur Angebotsabgabe angeschrieben. 3 Firmen haben sich am Wettbewerb beteiligt. Billigste und annehmbarste Bieterin ist die Firma Heiner Ranzenberger aus Engen zum Angebotsendpreis von 5.924,25 Euro. Die Vergabe erfolgt an diese Firma.

e) **Garagentore**

6 Firmen wurden zur Angebotsabgabe angeschrieben. 4 Firmen haben sich am Wettbewerb beteiligt. Billigste und annehmbarste Bieterin ist die Firma Pfullendorfer Torsysteme aus Pfullendorf zum Angebotsendpreis von 12.506,90 Euro. Die Vergabe erfolgt an diese Firma.

Mobiles Geschwindigkeitsmessgerät; Bekanntgabe der Messergebnisse

Präsentiert werden die Messergebnisse der Geschwindigkeitsmessung beim Ortsein- und ausgang von und in Richtung Schlatt auf der K 6127. Das Geschwindigkeitsmessgerät wurde ungefähr in Höhe der Ortseingangstafel aufgestellt. Hauptamtsleiter Braun präsentiert das Ergebnis.

In der Zeit vom 13. – 25. Mai 2008 wurden die Fahrzeuge Richtung Ortsausgang nach Schlatt gemessen. Insgesamt waren dies 29.953 Fahrzeuge. Vom 26. Mai 09. Juni 2008 wurden die einfahren Fahrzeuge von Schlatt her kommend gemessen. Dies waren insgesamt 19.206 Fahrzeuge. Zwischen Montag und Freitag fahren im Schnitt 1.700 Fahrzeuge täglich nach Mühlhausen ein, am Samstag im Schnitt 1.500 Fahrzeuge und sonntags 900 Fahrzeuge. Ausgefahren aus Mühlhausen sind zwischen Montag und Freitag im Schnitt 2.300 Fahrzeuge täglich, am Samstag 2.100 und am Sonntag 1.500 Fahrzeuge. 55% der einfahrenden Fahrzeuge fahren ≤ 60 km/h. Bei den ausfahrenden Fahrzeugen waren dies 84%.

Von Seiten des Gemeinderats wird die Messung begrüßt. Das Messgerät wird an weiteren Hauptverbindungsstraßen aufgestellt und die Ergebnisse dem Gemeinderat erneut präsentiert.



Bekanntgaben des Bürgermeisters

a) **Ausbau Weidenstraße**

Die Gemeinde erhält zum Ausbau der Weidenstraße Fördermittel aus dem Ausgleichstock in Höhe von 100.000 Euro. Dazu wird wie beim bereits laufenden Ausbau der Winkelstraße eine Erörterungsversammlung mit den Anliegern im September stattfinden.

b) **Situation der Hauptschulen im Land**

Wie durch die Presse zu erfahren war, plant das Land eine umfängliche Reform der Hauptschulen. Danach sollen nur noch Hauptschulen mit mindestens 200 Schülern und solche, die einen Realschulabschluss ermöglichen, bestehen bleiben. Das würde nach den derzeitigen Konstellationen bedeuten, dass im Landkreis Konstanz 23 Hauptschulen geschlossen werden müssten. Nach § 30 des Schulgesetzes kann nur der Schulträger (Gemeinde) die Schule schließen. Das Hauptziel müsse sein, die Schule vor Ort zu erhalten.

Bürgerfragestunde

Die Fragen haben die durchgeführten Geschwindigkeitsmessungen zum Inhalt.